
令和元年度（平成 31 年度） 第 2 回学校協議会 議事録 

令和元年 6月 27日（木）実施 

 

 協議会委員の出席者 

今西恭夫委員 中井正昭委員、伊波豊委員、吉本ますみ委員、濱口恵子委員、平尾俊次委員 

 

教職員の出席者 

北橋校長  清家教頭 

 

授業参観実施後、委員からの意見等 

  ・課題のあるクラス、児童もいるが、全体的に落ち着いてきた。 

  ・学習に関する掲示物が増えた。 

  ・道徳の授業、少し見ただけではわからないが、一方的に押し付けられるのではなく子どもたちが考え 

ていることが見られた。 

  ・先生によって、やり方が違ってもよいと思うが、規律がしっかり入っているクラスとなんとなくだら 

けているように見えるクラスがある。 

  ・姿勢もしっかり背筋が伸びているクラスとそうではないクラスがあった。 

  ・多くの児童が、授業を楽しそうにやれているのが見られた。 

  ・先生方も、やらなくてはいけないことがたくさんあり大変だろうが、子どもたちの頑張りがとても見 

えたので、先生方も自信を持ってほしい。 

 


